
Connaissons le Maire de notre secteur 
	  

Le	  FN,	  l’école	  et	  la	  culture.1	  
	  
	  
A	  propos	  de	  l’école	  publique	  
	  

Et heureusement qu'il y a l'école privée, heureusement ! Qui effectivement est un endroit encore 
heureux dans lequel se réfugient bon nombre de familles, puisque dans l'école publique qui est dans 
cette Education, qui n'a plus rien de Nationale, dans ces écoles où s'est introduite l'hyper violence, 
où se sont introduits tous les trafics, et où l'enseignement ne peut plus se faire correctement, 
parce que les professeurs ne sont plus respectés. 
Encore faudrait-il, pour certains, qu'ils aient une attitude respectable, qu'ils soient enseignants et 
pas militants politiques !	  Conseil	  du	  14	  Décembre	  2015	  
 « Je fais la différence entre les enseignants et les militants, … Même Vals le reconnaît, il faut en 
finir avec cette école gangrénée par la violence, le communautarisme et le trafic de drogue – à 
l’entrée -. Avec votre idéologie vous avez laissé entrer dans l’école les pires dérives, en politisant 
l’école ; le cadavre du communisme empeste encore la politique française (sic) !... Nous,  nous ne 
faisons pas de politique… »	  (Conseil	  du	  30	  Mars	  2016)	  
	  
A	  propos	  de	  l’Espace	  Culturel	  Busserine	  
	  

Sur le fait que nous supprimions le financement, c’est faux nous sommes obligés de réduire la 
voilure, comme pour tout le budget culturel, de 30% pour l’ECB. Mais nous voulons discuter de la 
politique culturelle et ne pas laisser faire ce qu’il veut comme ça a toujours été fait ; la Mairie de 
secteur a sa propre vision de la culture, ses propres choix, et nous ne considérons pas que 
l’expression de la liberté artistique puisse s’attaquer à l’intégrité de l’enfance… on n’en n’est pas là à 
l’ECB, mais il y a un partenariat avec la Mairie de secteur, et il faudra perdre l’habitude de faire 
ce qu’ils veulent. Nous allons accueillir les personnels ici, en mairie de secteur, ils travailleront et 
ici et à l’ECB, pour mettre en œuvre les souhaits légitimes de la Mairie de secteur, nous avons toute 
légitimité pour émettre nos souhaits.	  (Conseil	  du	  2	  février	  2016)	  
	  
A	  propos	  de la	  semaine	  internationale	  contre	  le	  racisme	  
	  

Ravier « c’est quoi ça ? Ça n’a pas de rapport avec la culture ! 
Notre politique culturelle c’est d’apporter un complément avec le Roudelet Félibréen, à la culture 
« importée », … nous sommes pour toutes les cultures et vous verrez notre programme culturel ce 
n’est pas de la politique, …nous allons apporter un plus, sur tout ce qui fait référence à nos racines, 
comme avec la crèche que j’ai réintroduit dans cette Mairie, avec un RDV médiéval, des concerts de 
Rock et de jazz.  
Mais une semaine anti raciste vous me l’apprenez, encore de l’argent foutu en l’air, au nom de la 
tolérance, il y a des maisons pour ça, je vous fais confiance pour aller crier « tous ensemble, tous 
ensemble », eh bien moi je tiendrai le stand du racisme anti français, et même anti chrétien ! » 
(Conseil	  du	  12	  février	  2015)	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
1	  Pour	  le	  moment,	  en	  tant	  que	  Mairie	  d’arrondissement,	  le	  conseil	  du	  13/14°	  n’émet	  que	  des	  votes	  consultatifs	  	  sur	  les	  
dossiers	  présentés	  par	  la	  Mairie	  de	  Marseille	  et	  il	  a	  peu	  d’argent	  à	  gérer	  en	  propre.	  Il	  est	  donc	  important	  d’écouter	  ce	  
que	  pensent	  le	  maire	  de	  secteurs	  et	  ses	  conseillers	  FN	  pour	  savoir	  la	  politique	  qu’ils	  veulent	  mettre	  en	  place	  s’ils	  ont	  
plus	  de	  pouvoirs	  !	  
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Le	  FN,	  le	  social	  et	  l’ANRU	  

	  
Le	  FN	  vote	  contre	  le	  «	  social	  »	  	  
	  

Les élus FN ne votent pas pour les subventions pour « les maisons pour tous » (Cela concerne la 
maison pour tous de Frais Vallon, La maison pour tous de La Marie et la Maison des familles et des 
associations 13/14 de St Barthélemy). 
L’explication arrive avec le vote suivant, l’attribution des subventions de fonctionnement aux 
« centres sociaux » : l’union des centres sociaux vient de publier un communiqué, rappelant que 
leurs valeurs sont contradictoires avec celles du racisme, des discriminations, et de l’extrême 
droite et appelant à soutenir les populations qui pourraient en pâtir. Cet acte qualifié de 
« militant » (le pire des crimes pour le Maire) mérite d’être puni «33 votes contre ». Cela 
concerne tous les centres sociaux des 2 arrondissements : Malpassé, Frais Vallon, La Begude, La 
Renaude, La Garde, le CCO de Frais vallon et l’espace pour tous des Olives pour le 13° arrdt, CCO de 
Ste Marthe La Paternelle, Saint Just La Solitude, St Gabriel Bon secours, Les Flamants, L’Agora-
Busserine et le centre social de St Joseph Fontainieu.( Conseil du 25 juin 2014) 
Lors des conseils suivants, les rapports concernant les subventions aux centres sociaux sont 
systématiquement modifiés et partagés en deux : les centres qui n’ont pas mérité ces 
subventions (UCS13) et les autres pour lesquels le FN votent pour. 
	  

Un	  mépris	  de	  classe	  pour	  les	  difficultés	  de	  nos	  quartiers.	  	  
	  

Plus significatif encore en ce qui concerne le ton employé envers les populations de nos quartiers, 
le mépris avec lequel les élus du FN font des plaisanteries sur  « l’attribution de subventions à 
des associations de solidarité, de lutte contre l’exclusion et d’intégration […] pour la mise en 
place de l’école des parents , afin de les encourager et de les accompagner pour améliorer le 
travail et la réussite scolaire de leurs enfants. Cette école concerne la zone sensible Malpassé 
Saint-Jérome. » Là on n’arrête plus les quolibets : « maintenant on aide même les parents, il 
faut leur donner des subventions pour dire à leurs enfants qu’il faut faire ses devoirs … On a 
touché le fond ! » commente Ravier.  
Le FN votera aussi un avis défavorable aux actions – dont celle placée en tête par la municipalité 
de JC Gaudin et mise en place par la police municipale : « Accès aux droits des enfants et des 
jeunes (ADEJ) : droit au quotidien sur tout Marseille », ainsi qu’à l’organisation d’un « CityRaid 
ANDROS 2014 » qui prévoit « à travers un aspect ludique, contribue au travail de fond visant à 
réconcilier le jeune avec les institutions : travail sur le respect des règles et du citoyen, 
rencontre avec les agents de certains services publics, connaissance du patrimoine de la ville de 
Marseille ». conseil du 8 octobre 2015 
Ainsi pour les élus FN, les choses sont claires, les jeunes des zones sensibles n’ont pas droit 
aux initiatives de prévention, même celles organisées par la police municipale ! 
	  

Le	  FN	  	  contre	  toute	  la	  politique	  de	  rénovation	  urbaine	  

	  	  
Même refus de voter les subventions pour l’ANRU et le logement social ; passeront ainsi à la 
trappe.	  :	  L’entretien du  parvis du métro de Frais Vallon, le chemin piétonnier de la cité SNCF à St 
Barthélemy, la réalisation de la traverse des collèges à Malpassé et des jardins partagés des 
Lauriers, la découverte d’Amiante dans les HLM des cèdres, la gestion des espaces verts autour des 
Lilas et des Oliviers, de St Barthélemy, vert bois , les bluets, les lavandes et les églantiers,	  
 le PRU de St Barthélemy /Picon /Busserine et le PRU de Malpassé Cèdres/ Cyprès / Lauriers / 
Genêts.  Tout comme la rénovation de la Cerisaie et des Calanques.	  conseil	  du	  25	  juin	  2014	  
Explications S. Ravier « on fait croire qu’en rénovant l’habitat et en mettant 2 ou 3 arbres, on va 
changer les gens. C’est une politique socialisante de gauche, qui est un échec complet dans 
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ces zones criminogènes, même le Préfet n’y croit pas… avant de réhabiliter il faut supprimer les 
crapules, car même 3% de délinquants, ça  gangrène tout ». 	  	  	  (conseil	  du	  12	  février	  2015)	  
A. Maggio « nous sommes contre tout l’argent investi dans les PRU, c’est un trou sans fond, ce 
sont des millions d’euros perdus pour acheter la paix sociale. Nous, nous proposons de faire des 
économies en les supprimant… la rénovation urbaine c’est de l’argent jeté par les fenêtres, ce qui 
a été fait aux Flamants, dans un an sera à refaire ! Cela vous permet d’utiliser les conseils 
citoyens comme tribune clientèlo-urbanistique » 
« 18 ans de gestion socialo-communo-verdo, ça se termine par voyous et corruption…  32 
logements sociaux au chemin de Gibbes : c’est pour faire venir les barbus du 15° !… échec de la 
politique de la ville : vous avez parqué ces populations et vous les tenez en laisse » reprend le 
maire. « quand on aura une gestion de préférence nationale  alors on pourra investir » (Conseil	  du	  
22	  octobre	  2015) 
	  

Dans	  le	  collimateur	  de	  S.	  Ravier	  

	  

L’aménagement des espaces extérieurs des groupes Lilas, Oliviers- Mimosas du 13° arrdmt 
et Saint Barthélemy du 14° arrdmt. Le nom de ces 3 grands ensembles d’habitat social suffit à 
déclencher la vindicte du maire. Il parle de sa visite au Centre d’Animation des oliviers qui a été 
incendié, d’une salle d’école des Lilas vandalisée… : « Ras le bol que ce soit toujours les mêmes qui 
payent, eux ils ne payent pas d’impôts ! Ce qu’on veut c’est que vous en preniez soin, vous 
connaissez l’identité des petits merdeux qui incendient les centres d’accueil, j’en appelle à la 
population, faites le ménage, il y a des moyens d’aller témoigner à la police de manière très 
discrète…  vous vous masquez les yeux, ces cités sont tenues par les extrémistes : les 
prêcheurs et les dealers ; dans cette cité, il ne reste plus que la boulangerie et la mosquée, ils 
veulent tout détruire par le feu, nos agents de la ville ne sont pas en sécurité, qu’est ce que sera 
la prochaine fois la rafale de kalach ? A la Maurelette (15°) il y a un gardien, à 10h on vient lui 
dire rentre chez toi, tu gènes le commerce, la police n’y entre plus… C’est un cancer que personne 
n’a voulu voir ! Même un million d’euros ne suffira pas, trop c’est trop ! C’est aux familles de 
s’occuper de leurs enfants » ! (conseil	  du	  12	  février	  2015)	  
 

Ainsi en décembre 2014 le CAQ des Oliviers a été incendié, dévastant entre autre le local du 
secours populaire qui distribuait l’aide alimentaire dans ce quartier. Depuis rien n’a été fait.  
Il y a ainsi une volonté affirmée du Maire de secteur de « punir » les populations de ce quartier, 
« où ne subsistent que les dealers, et la mosquée des salafistes, avec le retour du 
chichon ». Résultat : plus de centre d’animation dans le quartier, plus d’aide alimentaire !	  (Conseil	  
du	  9	  avril	  	  2015) 
Le couplet sur Les Oliviers : « Cité de non droits, si ce n’est le droit à l’ultraviolence, à 
l’extrémisme religieux, et demain à la kalach en plein jour comme à Paris [.. .] elle fait partie des 
mosquées salafistes que nous avons dénoncées, qui fait aujourd’hui la une de La Provence[…] ce 
n’est pas à nous de faire les travaux et même s’ils sont un jour remis à neuf, je ne sais pas si 
j’enverrais des personnels de la Mairie travailler là bas ».	  (Conseil	  du	  26	  novembre	  2015)	  
	  
Concernant la rénovation du Mail, du centre commercial de Malpassé, le renouvellement 
urbain du vallon de Malpassé, les cèdres, les cyprès les lauriers, toujours les mêmes 
arguments : « pourquoi les contribuables doivent-ils toujours payer ? Même la cour des comptes 
reconnaît que c’est un gouffre sans fin, qu’il n’y a pas de suivi… A la Maurelette les crapules sont 
toujours là qui font régner la terreur ; Au vieux moulin on jette les poubelles et les machines à 
laver par les fenêtres, c’est la conséquence de toute cette politique là, de sentimentalisme 
dégoulinant, de la préférence étrangère, puisqu’ils sont démunis de tout quand ils arrivent dans 
notre pays et notre ville. Ce sera NON pour tout ! » (Conseil	  du	  9	  avril	  2016)	  
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Le	  FN,	  l’histoire,	  les	  refugiés,	  …	  et	  la	  charité	  !	  
	  

Comment	  le	  FN	  réécrit	  l’histoire	  
M. Ravier a fait des études d’histoire mais n’assume rien du passé de l’extrême droite française. 
Sur le pétainisme il explique «  70 ans que vous récitez la même histoire, celle que vous voulez faire 
apprendre à l’école et qu’on entend tous les jours à la télé, alors que ça fait bientôt un siècle !  Il est 
temps de faire un procès de Nuremberg du collaborationisme (sic) de la gauche avec le national 
socialisme […] Nous, on a fait les mauvais choix, mais c’est les humanistes et les pacifistes [de 
l’assemblée du front populaire] qui en sont les vrais responsables » … « nous n’avons aucune 
responsabilité dans cette sinistre période, c’était la droite bleue azur, rien à voir avec notre 
mouvement bleu marine ! »  Ainsi l’histoire commence avec sa naissance, celle du FN en 1973 et 
l’extrême droite commence avec Marine Le Pen ?!! 2	  (Conseil	  du	  25	  juin	  2015)	  
Enfin dans une grande tirade, il commence par traiter « les droits de l’hommistes de 1789 et les 
défenseurs « du vivre ensemble » : cette bouillie immangeable que vous nous servez à toutes les 
sauces,  de rêveurs qui vivent dans le passé et qui ne veulent pas voir le monde tel qu’il est ! » pour 
expliquer que la France n’est pas « née à la révolution française, mais au baptême de Clovis (En l’an 
498) et qu’elle reste la fille ainée de l’église, que la Révolution Française a été un bain de sang, où 
ceux qui osaient défendre leur dieu ou leur roi, étaient, guillotinés, noyés, plongés dans l’huile 
bouillante, le premier génocide de l’histoire c’est celui des vendéens ».3	  (Conseil	  du	  26	  novembre	  2015)	  
	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Le	  FN	  et	  les	  réfugiés	   	   	  

	  « Vous faites de la politique avec le cœur en bandoulière, vous ne dites pas que les 800 000 
réfugiés qui vont arriver en Allemagne, et tous ceux qui vont suivre, après ils vont devenir européens 
et auront le droit de circuler partout en Europe. Alors combien en prenez-vous chez vous ? … Alors 
que les français sont les plus généreux et les plus accueillants, on a aujourd’hui 8 millions de pauvres 
et 5 millions de chômeurs, on n’en veut plus.  Vous les défenseurs des droits de l’hommistes, vous 
avez fait de ce pays, le pays des droits de “l’autre“ ; Ceux qui payent des impôts doivent être servis 
en premier ! … « Nous assistons à une véritable conquête de notre pays, on nous oblige à une 
nouvelle culture, à de nouvelles mœurs, à un nouveau culte, qui se radicalise chaque jour ; Marseille 
est aujourd’hui la première place du salafisme radical, combien de Mohamed Merah ? combien de 
frères  Kouachi ? Combien de Koulibaly ? dans ces réfugiés qui arrivent. Vous êtes fous. C’est la 
conséquence d’une folie collective qui touche même le Vatican – mais lui, il a l’excuse de la religion -
 ! »(	  Conseil	  du	  10	  septembre	  2015 
« La France a déjà accueilli 15 millions d’étrangers démunis de tout4, et cela avant la déferlante des 
clandestins et des terroristes. Nous sommes un pays exemplaire, le plus accueillant …Si encore on 
nous disait Merci… Alors nous on dit : Charité bien ordonnée commence par soi-même, et donc nous 
commençons par les nôtres ! »	  (Conseil	  du	  14	  Décembre	  2015)	  

	  
LES	  GENS	  NE	  VEULENT	  PAS	  VIVRE	  ENSEMBLE	  

	  « dans le 13/14, le FN est le plus fort, même dans certains bureaux de vote à majorité de noms 
musulmans… il y a un vote communautaire très fort, mais les gens ne veulent pas vivre ensemble, ils 
ne veulent plus et si vous les forcez, alors ils se détestent. Tout l’histoire de l’humanité 
l’atteste, si vous mélangez un groupe qui s’installe sur une terre qui n’est pas la sienne, alors c’est la 
guerre, c’est ça la réalité ! » Le FN est prêt à affronter cette guerre, qu’il croit être la réalité ! 
(Conseil	  du	  14	  Décembre	  2015) 

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
2	  Oubliés	  la	  collaboration,	  la	  guerre	  d’Algérie,	  et	  il	  nous	  a	  déjà	  fait	  le	  coup	  en	  expliquant	  que	  l’assassinat	  d’Ibrahim	  Ali	  en	  95,	  
par	  des	  colleurs	  d’affiche	  lors	  de	  sa	  première	  campagne	  électorale,	  c’était	  de	  l’histoire	  ancienne,	  qu’on	  n’y	  revienne	  pas	  !	  
3	  Cela	  nous	  donne	  un	  aperçu	  du	  Puy	  du	  Fou	  que	  la	  Maréchale	  LePen	  veut	  implanter	  en	  PACA	  !	  
4	  Evidemment	  ces	  chiffres	  sont	  faux,	  à	  moins	  qu’il	  ne	  fasse	  le	  cumul	  depuis	  le	  baptême	  de	  Clovis	  !	  


